

PENDAFTARAN MAHASISWA BARU UNIVERSITAS SEMARANG

pmb.usm.ac.id

f USM JAYA @ USM_Jaya d USM_Jaya v Humas USM t usm.ac.id

Pendaftaran :

Gelombang I : 9 Oktober 2023 - 31 Maret 2024
Gelombang II : 1 April 2024 - 28 Agustus 2024



0856 4001 2229
0852 7733 7733

Prof Kesi: USM Jembatan Menuju Masa Depan Yang Sukses

SEMARANG - Ketua Pengurus Yayasan Alumni Universitas Diponegoro, Prof Dr Ir Hj Kesi Widjantoro SE MM menyampaikan bahwa momen kelulusan adalah hasil dari perjuangan dan kerja keras kalian yang patut disyukuri.

Hal tersebut disampaikan saat memberikan sambutan pada Upacara Wisuda ke-67 USM di Auditorium Ir Widjatmoko USM pada 6 Maret 2024.

"Momen kelulusan ini adalah hasil dari perjuangan dan kerja keras saudara-saudara, dan hal ini perlu disyukuri. Kita perlu mengingat bahwa masih banyak di luar sana yang tidak memiliki kesempatan untuk kuliah atau tidak dapat menyelesaikan pendidikannya," ungkap Prof Kesi Widjantoro.

"Sebagai ketua Pengurus Yayasan Alumni Universitas Diponegoro, saya ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada para orang tua yang telah mempercayai putra-putri mereka untuk belajar di Universitas

SEMARANG (USM). Para wisudawan dan wisudawati hari ini pasti merasa bangga telah menjalani perjalanan pendidikan di USM, karena kami yakin bahwa USM adalah jembatan menuju masa depan yang sukses," ucapnya dalam sebuah sambutan.

Selanjutnya, Prof Kesi menjelaskan dalam sajak karya pujangga WS Rendra, beliau menyampaikan makna penting tentang pendidikan, bahwa apa artinya pendidikan jika terpisah dari kehidupan.

"Dialam sajak itu ada satu filsafatnya, apa guna ilmu kalau tidak bisa disatukan di kehidupan, apa gunanya pendidikan jika hanya bagai layang-layang di kota, apa guna pendidikan jika akan kembali ke daerah terasa sepi dan asing, artinya kalau saudara sudah menjadi sarjana, magister, dan ahli madya kalau tidak bisa di-gunakan dan berkontribusi di masyarakat, maka apakah artinya, itulah kutipan yang saya rasapi," jelasnya.



Prof Sudharto: Alumni Harus Tetap Menjaga Kerendahan Hati

SEMARANG - Pada acara Wisuda Ke 67 Universitas Semarang di Gedung Auditorium Ir Widjatmoko USM, Ketua Pembina Yayasan Alumni Undip, Prof. Sudharto Prawoto Hadi berpesan agar alumni selalu menjunjung tinggi kerendahan hati dalam kehidupan bermasyarakat.

"Alumni maupun mahasiswa sama pentingnya sebagai duta kampus. Sebagai duta tetap menjaga kerendahan hati," ujarnya.

Prof Sudharto mengatakan, hari ini adalah hari dimana status para wisudawan sebagai mahasiswa telah berakhir. Mahasiswa adalah komponen terpenting dalam perguruan tinggi, alumni adalah duta yang membawa nama Universitas Semarang dan Yayasan Alumni Undip.

"Kunci keberhasilan adalah tekun, teken, dan tekan. Artinya, keberhasilan para wisudawan tidak lepas dari ketekunan. Setelah tekun maka

dapat teken dengan ijazah dari Rektor, kemudian tekan yaitu tercapainya cita-cita", beliau menambahkan, hidup ini seperti di lingkaran, di mana presiden takut dengan mahasiswa tetapi mahasiswa takut dengan dosen, dosen takut dengan rektor, dan rektor takut dengan menteri, menteri takut dengan presiden.

"Mahasiswa mempunyai kewajiban sebagai warga kampus untuk menyeimbangkan kebijakan pemerintah kembali ke jalan yang benar tanpa mengganti kedudukan pemerintah.

Perguruan tinggi tidak hanya sebagai pengumpul kebutuhan, namun juga sebagai pusat pemikiran, kita di tengah masyarakat yang "rumongso maka dari itu untuk Alumni Universitas Semarang diharapkan mempunyai kerendahan hati", ungkapnya. (*)



Kepala LLDIKTI Wilayah 6 Jawa Tengah, Bhimo W. A.

Kepala LLDIKTI 6 Jateng Dukung Percepatan Akreditasi USM Menuju Unggul

SEMARANG - Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi (LLDIKTI) Wilayah 6 Jawa Tengah, Bhimo Widyo Andoko mendukung upaya Universitas Semarang (USM) menjadi Perguruan Tinggi Swasta (PTS) terakreditasi unggul. Saat ini, USM kategori baik sekali. Bhimo mengatakan, USM menjadi perguruan tinggi dengan perkembangan yang signifikan.

"Ini merupakan capaian bagus untuk menunjukkan semangat dan komitmen USM terus berkembang, tapi perlu didorong konsistensi penyelenggaraan pendidikan tinggi sehingga menjadi perguruan tinggi unggul kemudian berujung internasional," kata Bhimo saat menghadiri wisuda ke-67 di Auditorium USM, Rabu (6/3/2024).

Bhimo menjelaskan, capaian USM ini bisa memberikan keuntungan lulusannya dalam mencari tempat kerja. Menurutnya, langkah ini bisa

menjadi pemantik sekaligus pelatup bagi PTS lain untuk segera meningkatkan akreditasinya.

"Kami rasa ini dapat mendorong PTS lain meningkatkan konsisten dalam pengembangan perguruan tinggi di Jateng. Kami juga yakin lulusan USM bisa segera terserap pasar kerja karena sudah menerapkan prinsip Tri Dharma secara baik, tegasnya.

Keuntungan lain yang bisa didapat perguruan tinggi dengan meningkatnya akreditasi ialah bisa menjadi

badan otonom. Artinya, kampus bisa leluasa berinovasi dan meningkatkan mutu Tri Dharma perguruan tinggi. "Permendikbud Ristek No. 53 Tahun 2023 tentang Jaminkan Muutu yang diluncurkan September lalu telah merubah Standar Nasional Perguruan Tinggi (SNPT) secara fundamental. Sistem akreditasi perguruan tinggi dibuat sederhana serta mengurangi beban administrasi dan finansial," terang Bhimo. (*)

Wisuda USM ke-67 : 1.044 Wisudawan Siap Melangkah ke Masa Depan

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) menggelar upacara wisuda ke-67 pada 6-7 Maret 2024 di Auditorium Ir Widjatmoko USM. Sebanyak 1.044 wisudawan berhasil meraih gelar dalam berbagai program studi, yang terdiri dari lulusan S1 Ilmu Hukum sebanyak 110 orang, D3 Manajemen 22 orang, S1 Manajemen 314 orang, S1 Akuntansi 205 orang, S1 Teknik Sipil 52 orang, S1 Teknik Elektro 23 orang, dan S1 Perencanaan Wilayah dan Kota 25 orang.

Selain itu S1 Teknologi Hasil Pertanian 45 orang, S1 Psikologi 112 orang, S1 Sistem Informasi 19 orang, S1 Teknik Informatika 31 orang, S1 Ilmu Komunikasi 35 orang, S1 Parivisata 3 orang, S2 Magister Manajemen 34 orang, S2 magister Hukum 11 orang, dan S2 magister Psikologi sebanyak 3 orang.

Rektor USM Dr Supari ST MT mengatakan USM akan terus mening-

katkan pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat) dengan profesionalisme, semangat, dan wawasan tinggi untuk mencapai kualitas optimal.

"Mengingat betapa besar arti dan manfaat pengembangan Perguruan Tinggi di era kompetisi yang semakin ketat, maka saya ingin menekankan perlunya Universitas Semarang untuk lebih meningkatkan pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi, yang meliputi dharma pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat.

Dengan profesionalisme, spirit dan wawasan yang tinggi dari seluruh pengelola dan sivitas akademika, diharapkan pelaksanaan ketiga dharma tersebut dapat mencapai kualitas hasil dan kualitas kinerja yang optimal," ucapnya.

Kemudian, Dr Supari menam-

bahkan bahwa dalam rangka pengembangan Universitas Semarang, dibutuhkan umpan balik dari para alumni yang dapat menggambarkan profil alumni. Profil alumni ini akan dapat ditepat melalui program pelacakan alumni (Tracer Study).

Program pelacakan ini sangat bermanfaat, utamanya sebagai umpan balik bagi peningkatan proses belajar mengajar, penelitian dan pengabdian. Karenanya, saya menghimbau kepada para wisudawan agar bersedia mengisi dan mengirimkan kembali isian formulir ataupun isian kuesioner yang dibagikan oleh para pengurus Ikatan Alumni Universitas Semarang melalui buku wisuda yang diberikan kepada saudara, dalam rangka ikut serta memberikan kontribusi paradigma partisipatif pada pembangunan almamater," tambahnya.



Suasana saat upacara wisuda ke 67 di Auditorium Ir Widjatmoko USM.

Devika Herfianingtyas Wisudawati Terbaik Universitas Semarang ke-67

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) merayakan momen bersejarah dengan pelaksanaan wisuda ke-67 di Auditorium Ir Widjatmoko pada 6-7 Maret 2024. Salah satu sorotan dari acara tersebut adalah kisah inspiratif Devika Herfianingtyas, mahasiswi dari Jurusan Magister Psikologi Universitas Semarang (USM), yang berhasil meraih gelar wisudawati terbaik.

Devika menggambarkan perasaannya sebagai kombinasi bahagia dan lega atas pencapaian ini. "Sesuatu yang sangat ingin kita raih selalu membuat kita bahagia. Ketika kita mampu meraihnya," ujarnya dengan antusias.

Menurut Devika, kunci kesuksesannya selama menempuh pendidikan adalah ketekunan, keuletan, dan keyakinan pada diri sendiri. Devika juga memberikan penghargaan kepada Universitas Semarang atas perannya dalam pencapaian ini.

Tantangan besar yang dihadapi Devika selama studi adalah membagi waktu antara pekerjaan, tugas sebagai ibu, dan kuliah. Namun, dengan skala prioritas yang baik dan dukungan keluarga, dia berhasil mengatasi semua hambatan tersebut.

Setelah lulus, Devika berencana untuk mengamalkan ilmu yang diperoleh dengan mengaplikasikannya dalam kehidupan sehari-

hari. "Tentu saja saya akan mengaplikasikan ilmu psikologi yang saya pelajari dalam berbagai aspek kehidupan, baik dalam dunia kerja maupun dalam mendukung perkembangan mak-anak saya," katanya.

Untuk mahasiswa yang sedang menjalani perjalanan pendidikan, Devika memberikan pesan yang menjadi versi terbaik dari diri mereka sendiri dan membangun pola pikir yang memberikan manfaat bagi orang lain. (*)



DAFTAR WISUDAWAN TERBAIK PROGRAM DIPLOMA, SARJANA DAN MAGISTER UNIVERSITAS SEMARANG PADA WISUDA KE- 67 TAHUN 2024				
No	NAMA	PROGRAM STUDI	IPK	PREDIKAT
1.	Sabalia Gotrun Nada	D III Manajemen Perusahaan	3,93	Dengan Pujian (Cum Laude)
2.	Amelia Mezan	S 1 Ilmu Hukum	3,95	Dengan Pujian (Cum Laude)
3.	Iwan Andjansjah	S 1 Manajemen	3,98	Dengan Pujian (Cum Laude)
4.	Dhiah Ayu Febrianti	S 1 Akuntansi	3,97	Dengan Pujian (Cum Laude)
5.	Silmi Al Farisy	S 1 Teknik Sipil	3,34	Sangat Memuaskan
6.	Ahmad Nur Said	S 1 Teknik Elektro	3,53	Dengan Pujian (Cum Laude)
7.	Atarikus Wedha Marlano	S 1 Perencanaan Wilayah dan Kota	3,76	Dengan Pujian (Cum Laude)
8.	Pudi-Angelika Novita Hasan	S 1 Teknologi Hasil Pertanian	3,61	Dengan Pujian (Cum Laude)
9.	Aisyah Haari Sabalia	S 1 Psikologi	3,97	Dengan Pujian (Cum Laude)
10.	Gracia Inanuelia Geuwib	S 1 Sistem Informasi	3,91	Dengan Pujian (Cum Laude)
11.	Yudi Cahyono	S 1 Teknik Informatika	4,00	Dengan Pujian (Cum Laude)
12.	Aldara Lely Anggita Purnamasari	S 1 Ilmu Komunikasi	4,00	Dengan Pujian (Cum Laude)
13.	Roscha Aguzita Inaningsih	S 1 Parivisata	3,94	Dengan Pujian (Cum Laude)
14.	Ade Helmi	S 2 Manajemen	3,96	Dengan Pujian (Cum Laude)
15.	Moch. Riki Afif Rahman	S 2 Hukum	3,80	Dengan Pujian (Cum Laude)
16.	Devika Herfianingtyas	S 2 Psikologi	3,93	Dengan Pujian (Cum Laude)

Rektor USM Harap Para Alumni Jadi Agen Perubahan di Tengah Reformasi Teknologi 4.0

SEMARANG - Ratusan wisudawan memadati auditorium Universitas Semarang (USM) untuk mengikuti Wisuda ke-67 Program Diploma, Sarjana dan Magister. Kegiatan tersebut dihadiri langsung oleh segenap jajaran akademisi USM termasuk Rektor USM Dr Supari Prambodo ST MT.

Selain memberikan ucapan selamat ke para wisudawan dan orang tua para wisudawan, Rektor USM juga menyampaikan beberapa poin penting. Sejumlah poin yang disampaikan oleh Supari merupakan poin yang sempat disampaikan pendiri USM yaitu Prof Muladi.

Rektor USM mengatakan sejumlah poin tersebut merupakan implementasi berkeindonesia untuk para alumni USM. Dihadapan ratusan wisudawan Rektor USM menerangkan, USM telah membekali para wisudawan dengan ilmu pengetahuan serta nilai-nilai yang akan membentuk karakter intelektual yang berkeindonesiasan.

Mentornya ada sejumlah hal penting dalam pembentukan karakter berkeindonesiasan yang sudah diberikan ke wisudawan. Yang pertama adalah nilai profesionalisme, expertise, responsibility and corporate nest. Yang kedua adalah nilai-nilai kebiasaan akademis, budaya akademis dan kejujuran intelektual.



Fakultas Teknik USM Gelar Pelepasan Calon Wisudawan Ke 67

SEMARANG - Fakultas Teknik Universitas Semarang (FT USM) menggelar acara pelepasan calon wisudawan ke-67, pada Sabtu, 2 Maret 2024, di MG Setos Hotel. Dekan FT USM, Dr Purwanto ST MT mengatakan, selamat kepada para wisudawan/wisudawati Fakultas Teknik atas kesuksesannya. Para calon wisudawan telah menunjukkan dedikasi dan kerja keras dalam perjalanan studi mereka.

Dr Purwanto yakin mereka siap untuk memasuki fase baru dalam kehidupan, dan diharapkan dapat terus berkarya dengan semangat dan integritas, serta berkontribusi dalam memecahkan berbagai tantangan sosial.

Tada hari ini, dengan penuh rasa bangga dan bahagia, kami mengucapkan selamat atas keberhasilan para wisudawan/wisudawati Fakultas Teknik yang telah menyelesaikan studi dan meraih gelar sarjana. Perjalanan panjang selama bertahun-tahun penuh dengan dedikasi, kerja keras, dan pengorbanan telah mengantarkan kalian hingga ke titik ini, ucapnya.

Sementara itu, Ketua Panitia Pelepasan Calon Wisudawan FT USM ke 67, Puri Muliandi ST MT mengatakan bahwa terdapat 129 calon wisudawan dalam acara tersebut, dengan rincian 52 dari Teknik Elektro, 52 dari Teknik Sipil, dan 25 dari Perencanaan Wilayah dan Kota. Puri juga mengucapkan terima kasih kepada orang tua wali calon wisudawan atas kepercayaan kepada almamater mereka, serta memantapkan kepada calon wisudawan untuk menjaga nama baik almamater setelah kembali ke masyarakat.



Prof Sudharto Jadi Narasumber Seminar Environmental Aspect Of SDGs In Indonesia



UNGERAN - Seminar "Environmental Aspect Of SDGs In Indonesia" menjadi bagian penting dari rangkaian kegiatan Winter Camp 2024 Universitas Semarang (USM).

Seminar ini, digelar pada Sabtu, 24 Februari 2024, di Kawasan Desa Wisata Lerop, Ungaran, Kabupaten Semarang, menghadirkan Ketua Pembina Yayasan Alumni Universitas Diponegoro, Prof Sudharto P Hadi MES PhD, sebagai pemateri utama.

USM Jadi Tuan Rumah Pelantikan PW ISNU Jateng 2023-2028

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) menjadi tuan rumah dalam acara pelantikan Pengurus Wilayah Ikatan Sarjana Nahdliatul Ulama Jawa Tengah, (PW ISNU Jateng), Masa Khidmat 2023-2028, pada Sabtu, 2 Maret 2024, di Auditorium Ir Widyatmoko USM.

Lebih lanjut, PW ISNU Jateng 2023-2028 sedianya dilantik langsung oleh Ketua Umum PP ISNU Prof Dr Ali Maskur Musa. Namun, lantaran ia berhalangan hadir pelantikan dilakukan oleh Wakil Ketua Tanfidziyah PWNU Jateng KH Mahsun Mahfudz.

Seminar Hukum di USM, Golput Merupakan Bentuk Rasa Kecewa Atas Sistem Politik dan Pemilu

SEMARANG - Sabtu 17 Februari 2024 di Ruang teleconference gedung Menara Prof Muladi lantai 8 USM, telah berlangsung seminar hukum nasional yang dilaksanakan oleh Magister Hukum USM, dengan tema: Inviting Other To Be Abstention Can Be PUNISHED AND FINED. Dengan Nara sumber Laksda TNI Kresno Buntoro SH LLM PhD Kepala Badan Pembinaan Hukum TNI. Dan Prof Dr HJ Anis Masdurohatusun SH MHU Ketua Prodi SS Doktor Ilmu Hukum UNISSULA.

Ketua Prodi SS Doktor Ilmu Hukum Unissula, Prof Dr Anis Masdurohatusun mengatakan, Golput merupakan wujud keengganan masyarakat menggunakan hak pilihnya pada ajang pemilu, baik pemilihan legislatif, presiden maupun kepala daerah. Hal itu disebabkan rasa kecewa pada sistem politik dan pemilu yang tidak memberikan perubahan apa pun bagi kehidupan masyarakat, angka golput Pemilu 2019 termasuk rendah. Hal itu jika dibandingkan pemilu sebelumnya, sejak 2004.

Stadarmanto, S.Sos, SH, MM, MH Kaprodi SS Magister Hukum USM, seminar hukum nasional ini didesain agar stakeholder dan warga masyarakat makin paham, terkait ancaman pidana dan denda jika mengukir golput dan juga memahami terkait dengan hak konstitusional prajurit TNI dalam pelaksanaan Pemilu.

USM Gelar Workshop dan Pendampingan untuk Peningkatan Mutu dan Kinerja

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) kembali menggelar workshop dan pendampingan penting dalam perumusan kebijakan mutu, sasaran mutu, serta analisis ketercapaian indikator kinerja dan pelaksanaan SOP. Kegiatan ini berlangsung pada Senin, 4 Maret 2024, di Ruang Telekonferensi, Gedung Menara USM.

Saya berharap upaya kolektif yang telah kami lakukan, bersama dengan semangat dari seluruh rekan, akan menghasilkan hasil dalam mendapatkan sertifikasi ISO sebagai rekognisi internasional. Perjuangan kita belum selesai karena masih ada beberapa tahapan yang harus kami lalui, namun yang terpenting adalah menjaga semangat dan komitmen bersama para pimpinan serta seluruh unit yang terlibat dalam penyusunan dokumen ini," tambahnya.